



PHOSPHORRENAL ROBERT · RECONSTITUYENTE · GRANULAR · ELIXIR · INYECTABLE ·

titulares en forma de suscripción lo que gasta en propaganda.

En que laberinto se ha metido el autor del artículo para demostrar que todo cuanto el mío decía es cierto, y que esfuerzo imaginativo tan enorme habrá tenido que hacer, para conseguirlo. Como que en algunos puntos donde dice dice, no dice dice, sino que no hay quien aclare lo que dice.

Un millón de gracias y deje descansar ya ese cerebro, que buena falta le hace, por el esfuerzo que ha tenido que hacer para demostrar que «Voz Médica» es un periódico mercantil eminentemente perjudicial para la clase.

Pues tan descompuesto debe haber quedado su encéfalo, y tan amarillas las células de sustancia gris por la impregnación biliar sufrida, que hasta se autocensura acremente, sin duda por amnesia; y si no prueba al canto. Decía una vez «Voz Médica», al autor de un artículo, escrito con cierta vehemencia, aunque justificada, que «el que en la discusión se descompone es prueba evidente de que no tiene razón». Y digo yo: eso de la «difamación» y de «pretender ser creídos sin rendir culto a la verdad», y de «querer hacerse respetar faltando al respeto a los demás», y lo de la «inatacable baba de la envidia», y el «virus de la rabia» y otra porción de respetuosas palabras que en el escrito hay, ¿que es, componerse o descomponerse? Si es lo segundo como parece, corre usted el riesgo de que ese numeroso público cuyos ideales representa, si recuerda su aserto y nota su irreprimible descomposición actual, le diga que no tiene razón, y con tanto público en contra, va usted a quedar afónica, señora «Voz»

Por más que es de suponer ya lo estuviera, Si no, ¿cómo es posible que con su entrañable amor a la clase médica y con los enormes sacrificios que por defenderla hace y es capaz de hacer, en vez de referir escuetamente el acto de la Vista de la causa por el asesinato del Médico de San Nicolás del Puerto, no hubiera hecho sonar el poderoso timbre de su «Voz» en honor y alabanza de uno de los acontecimientos más importantes, trascendentales y beneficiosos para la clase que registra la historia!! ¿¿Como es posible que sin una afonía absoluta, no hubiera bendecido a grito pelado, el nombre del Ilustre Fiscal de la Audiencia de Sevilla, D. Antonio Rodríguez Marín, por la desinteresada y gallar-

da defensa que de la clase hace, al solicitar sea considerado el Médico en ejercicio como una dignidad social!!

¿Si eso se hubiera solicitado para la profesión farmacéutica, estaría perfectamente explicado y comprendido que, su reconocida, acreditada y bien probada *delicadeza profesional* le hubiera hecho pasar por el amargo trance, de imponerse el sacrificio del silencio. ¡Pero pedido para la clase médica, por quien usted es capaz de dar, según propia confesión, hasta la última gota.... de su más preciado específico, ese silencio solo puede ser atribuido a una sensible desgracia: afonía absoluta! Ya que haciéndole la justicia de reconocer sus envidiables condiciones morales, no habrá nadie capaz de atribuir su mutismo a la circunstancia de haber tenido lugar tan fausto acontecimiento en el seno de los federados de Andalucía y con motivo de la admiración y respeto que en las altas esferas sociales, produce, esa doctrina tan sana y moral, que, *no ha disfrutado nunca ni lleva camino de disfrutar el favor del público*, sino la consideración y el aplauso de las personas dignas, serias, morales, cultas y decentes, por lo que no puede por menos de repeler y ser repelida, por la doctrina sustentada por los mercaderes de la tranquilidad profesional, del bienestar de la clase y de los específicos.

Y basta por hoy. En el próximo, número contestaré, así como si digéramos con proyecciones, a eso del honor de la pluma.

H. DOMINGUEZ.

(Se suplica encarecidamente la reproducción en los periódicos profesionales).

TELEGRAMA DE FELICITACION

La Federación Sanitaria del Distrito de Almagro, ha dirigido al Gobierno el siguiente telegrama:

«Federación Sanitaria Almagro, felicita Gobierno por glorioso y feliz término *raíd* valientes aviadores españoles, rogándole respetuosamente, conmemoración fausto acontecimiento, invite para Patria querida organización Sanitaria Argentina.»

Según la acogida que por parte del Gobierno tenga, así será el comentario que hagamos.

VORONOFF

Los injertos que este ruso practica tan habilmente me tienen algo confuso, lo digo sinceramente.

El prosigue muy formal y nadie levanta el gallo, pero en cuanto a la moral! la Iglesia dará su fallo.

Se observa que los humanos por milagro de la ciencia, van a deber su potencia a miseros cuadrumanos.

Andando el tiempo los ricos emplearán su dinero en comprar a un pordiosero lo que les daban los micos.

Los hechos tengo en mi abono, las células que el injerto llegue a elaborar, por cierto, serán células de mono.

Y como haya concepción será un caso de hibridismo y entonces el Darwinismo no admite ya discusión.

Que la mujer, de estos dones no reporte beneficio, ha de ser un gran perjuicio para los mismos varones.

Pronto será necesario, que a las señoras se intente injertarles un ovario, de mona naturalmente.

MANUEL REBOLLEDO

Saceruela-Febrero-1926.

N. de la R.

Y será digno de ver a las señoras casadas, por todas partes hacer una porción de monadas.

Y subidas a una rama alimentar a los chicos, suspendidos de una mama, lo mismo que hacen los micos.

Advertencia

Por absoluta falta de espacio, dejamos para otro número el artículo que trata del «Procedimiento para prolongar la vida», ya que ni aún suprimiendo anuncios como en el número anterior, cabría todo el original.